

令和6年12月23日

令和6年度2学期終業式 放送原稿

ここ数日の寒さで思い出すことも難しいですが、今年の夏休みから振り返ると、記録的猛暑の2学期でありました。暑い中で準備した文化祭は、昨年並みの約2,300名の来場者を迎え盛大に行われ、生徒中心の企画運営で行った、久しぶりの後夜祭も大成功で、私は3年生を中心とした生徒の皆さんの結集したときの力を感じ、大変頼もしく感じました。今年の文化祭を見ていて、受賞した団体をはじめそれぞれの各団体が工夫と苦勞そしてこだわりが表現され、生徒の感性の豊かさを感じました。クラス企画の中では、例えば1年生の映画製作は、多様な発想から生まれる企画にみんなで協力し作り上げてゆく、このことこそが次世代の文化祭に根付いてほしいと思います。

また10月は沖縄修学旅行をご一緒しましたが、当初の予報に反し好天にも恵まれ、日常とは違う環境で貴重な学習体験ができたのではないかと思います。また、先週の総探発表もまたユニークな発表が多く良かったと思います。ちなみに総探は、単なる調べ学習で終わるのではなく、自分が疑問に思ったことについて調べた後、課題を見つけて、このようにしたら解決できるのではないかとという仮説を立てて調査します。自分ではここまでが限界というところまで行って意見をまとめます。最後に自分の人生にとってどのような点で影響を受けたのか、ここまで考えて発表することができるか。です。11月は、授業観察で皆さんの教室に伺いました。そして12月、期末試験と球技大会。大会の準備をしてくださった生徒の皆さんありがとう。PTAの方々には、おいしい豚汁を振る舞っていただきました。日常の授業活動の中でも、多くの思い出が刻み込まれ、中身が濃縮された2学期だったのではないのでしょうか。

さて、年末年始を迎えます。時間と自分の管理が大切。年末年始はこの二つが崩れがちなので、気を付けてください。特に、3年生、共通テストや一般受験を控えた皆さんを中心に、学校活動がなく、昼近くまで眠っていたらそれはリズムを崩すだけで体にとって良いことはありません。次に自己管理、高収入などという文字を信じ切って応募したら、簡単に抜け出せない仕組みに関わっていた等、個々が大事だが、自分自身の善悪の判断をしっかりとって、怪しいと思ったら親あるいは先生等周りの信頼できる方や、LINEや電話相談などを活用してみよう。「それはバイトか、犯罪か」。

1月8日(水)心身ともに元気な状態でお会いしましょう。

みなさんにとって令和7年が良い年となりますように。

以上です。